

Ruso Medvedev y alemana Kerber conquistan Torneo de Sidney



Sidney, Australia, 13 ene (RHC) El tenista ruso Daniil Medvedev y la alemana Angelique Kerber conquistaron hoy el torneo de Sidney en las categorías masculina y femenina, respectivamente, que se disputó sobre superficie dura.

Medvedev, de 21 años de edad y raqueta masculina número 84 del mundo, derrotó en la final al joven australiano de 18 años Alex De Miñaur (167), por 1-6, 6-4 y 7-5, para lograr así el primer título de su carrera tras dos horas y 15 minutos de partido.

Luego de una primera manga en la que De Miñaur, hijo de uruguayo y española, ganó por un claro 6-1, Medvedev remontó el juego gracias a su mayor experiencia y efectividad en el servicio. El tenista ruso debutará en el Abierto de Australia ante el local Thanasi Kokkinakis (215).

Mientras, en la final femenina, la alemana Angelique Kerber, ex número uno del planeta entre las damas y ahora en el puesto 22 del escalafón femenino, derrotó a la australiana Ashleigh Barty (19) por doble 6-4, en su novena victoria individual consecutiva.

'La final ante Ash no fue sencilla, pero logré jugar como debía en los momentos clave. Así que estoy muy feliz y orgullosa de conquistar mi primer título este año', declaró Kerber, que llegará invicta al Abierto de

Australia.

Kerber debutará en el Grand Slam australiano ante su compatriota Ana-Lena Friedsam (507), mientras que Barty rivalizará con la belarrús Aryna Sabalenka (69).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/152524-ruso-medvedev-y-alemana-kerber-conquistatorneo-de-sidney>



Radio Habana Cuba